
О том, что стоит за увеличени-
ем объёмов производства нашей 
основной продукции, мы и бесе-
дуем с заместителями начальни-
ка БП № 2 по технологии БДМ 
№№ 1 и 2 Максимом Владимиро
вичем Тотьмяниным и Николаем 
Евгеньевичем Пегушиным.

Николай Евгеньевич счита-
ет, что для выполнения плана, 
для обеспечения качественных 
показателей важна слаженная 
работа коллектива:

— Стабильная работа вто-
рой бумагоделательной маши-
ны в 2018 году — это резуль-
тат коллективного труда всего 
технологического персонала. 
За последние годы у нас об-
новился коллектив, на БДМ 
пришли молодые машинисты. 

Есть желание и стремление ра-
ботать. Технологический пер-
сонал сконцентрировался на 
постоянном систематическом 
контроле процесса, за всеми из-
менениями. Большее внимание 
уделяли профилактическим ос-
мотрам оборудования.

Важно отношение каждого 
члена бригады к работе. Даже 

если один человек работает 
недобросовестно, это сказы-
вается на результатах всей 
бригады. В течение рабочего 
дня инженеры-технологи кон-
центрируются на настройке, 
наладке, дают рекомендации, 
на что обратить особое вни-
мание, какие меры могут быть 
приняты в той или иной ситуа-

ции. Но контролируют процесс, 
управляют им в течение смены 
брига ды. И большая ответ-
ственность ложится на маши-
ниста. Хотелось бы отметить 
грамотный подход и умение 
задать правильный рабочий 
настрой старшего машиниста 
БДМ № 2 Василия Александ
ровича Нассонова.

ЧТО СКРЫВАЕТСЯ 
ЗА ЦИФРОЙ

 Слово специалисту
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ИСПОЛНИЛОСЬ ПЯТЬ

Обособленное структурное подразделение 
АО «Соликамскбумпром» в Красновишерске отметило своё 
пятилетие. Интересны итоги пятилетки.

КОРОЛЕВЫ В ЧЁРНО-БЕЛОМ

Турнир по шашкам в зачёт Спартакиады 
трудящихся АО «Соликамскбумпром».  
Кто же стал победительницей?

ЛЕТ
газете

ВВЕДЕНЫ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ МЕРЫ ПО ПРЕДУПРЕЖДЕНИЮ 
РАСПРОСТРАНЕНИЯ ГРИППА И ОРВИ 

Главным государственным 
санитарным врачом по Перм-
скому краю издано Постанов-
ление № 1 от 28.01.2019 года, 
которым введены дополни-
тельные мероприятия по пред-

упреждению распространения 
гриппа и ОРВИ на территории 
Пермского края, в том чис-
ле: ограничение с 29 января 
2019 г. посещения больных в 
стационарах и учреждениях 

социального обслуживания 
населения, приостановка об-
разовательного процесса и по-
сещения детьми дошкольных 
групп при  одновременном от-
сутствии в группе, учреждении 

более 20 % детей, заболевших 
гриппом и ОРВИ, по решению 
администрации образователь-
ных организаций. 

По результатам лаборатор-
ного мониторинга, в крае цир-
кулируют как вирусы негрип-
позной этиологии, так и вирусы 
гриппа.

По материалам сайта http://
adm.solkam.ru

 Полезная информация

В период с 21 по 27 января в Пермском крае отмечался рост заболеваемости 
гриппом и ОРВИ по сравнению с предыдущей неделей на 18,5 %. Заболеваемость 
превысила еженедельный пороговый уровень на 38,9 %, что создало угрозу для 
дальнейшего массового распространения заболевания, в первую очередь в орга-
низованных коллективах. 

Продолжение на стр. 2

Cтарший резчик ПРС № 1 и № 2 М.А. Вдовин

Во втором номере 
газета «Бумажник» 
опубликовала данные 
по итогам работы 
предприятия  
в 2018 году в цифрах. 
Но не менее интересно, 
из чего складываются 
показатели, особенно 
положительной 
динамики.

 Награда

Край оценил 
заслуги

На пленарном заседании 
Законодательного Собрания 
Пермского края 24 января за 
значительный вклад в развитие 
лесопромышленного комплекса 
региона и многолетнюю пло
дотворную деятельность был 
награждён Почётной грамотой 
Пермского края Виктор Ива
нович Баранов, депутат Зако
нодательного Собрания, пре
зидент Акционерного общества 
«Соликамскбумпром».

Более 40 лет Виктор Ивано-
вич работает на Соликамском 
целлюлозно-бумажном комби-
нате. Наше предприятие входит 
в тройку лидеров целлюлозно-
бумажной промышленности 
России по производству газет-
ной бумаги.

В качестве президента АО 
«Соликамскбумпром» и депу-
тата Законодательного Собра-
ния  Виктор Иванович принима-
ет активное участие в развитии  
общественной инфраструкту-
ры, в решении вопросов дорож-
ного строительства и ремонта, 
газоснабжения, электроснаб-
жения, развития связи в отда-
лённых районах Пермского края 
(Чердынском, Красновишер-
ском и Соликамском районах).

По инициативе В.И. Бара-
нова АО «Соликамскбумпром» 
осуществляет активную бла-
готворительную деятельность. 
Предприятие реализует соци-
ально значимые программы, 
направленные на развитие дет-
ских инициатив, творчества, 
физкультуры и спорта, защиту 
и поддержку детей из малообе-
спеченных семей, детей-инва-
лидов, детей-сирот. 

В честь юбилея за много-
летнюю добросовестную работу 
Виктор Иванович Баранов был 
награждён также Благодарст-
венным письмом Законодатель-
ного собрания Пермского края. 

Коллектив АО «Соликамск
бумпром» поздравляет Виктора 
Ивановича с заслуженными 
наградами!
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В администрации Соли
камска прошло первое засе
дание рабочей группы по соз
данию безбарьерной среды 
жизнедеятельности для инва
лидов и иных маломобильных 
групп населения (МГН) в этом 
году. 

Создание доступной среды 
для инвалидов и других мало-
мобильных групп населения — 
важная составляющая в работе 
муниципалитета. Она ведётся 
в социально значимых сферах 
жизнедеятельности для инвали-
дов и других МГН.

По итогам заседания рабо-
чей группы приняты конкретные 
решения. В частности, решено 
направить рекомендательные 
письма о создании условий до-
ступности объектов и услуг, ока-
зываемых населению, в адрес 
негосударственных организаций 
в сфере торговли, общественно-
го питания, транспортной сферы 
и коммунального хозяйства. Не-
обходимо также провести мони-
торинг жилищного фонда, где 
проживают инвалиды, для пла-
нирования работ по созданию 
безбарьерной среды.

Управлению благоустрой-
ства Соликамска было пред-
ложено просчитать стоимость 
оснащения светофоров специ-
альными звуковыми сигналами 
для инвалидов по зрению.

Завершая заседание, Елена 
Белкина предложила проводить 
подобные встречи чаще, чем это 
было ранее, например, органи-
зовывать рабочие группы еже-
квартально. Это предложение 
было поддержано единогласно.

Обстановка 
с остановками

В Соликамске ведётся рабо
та по приведению остановоч
ных комплексов в соответствие 
с ГОСТ Р 527662007. Именно 
по этой причине не так дав
но была перенесена остановка 
в микрорайоне Красное. 

Эта ситуация вызвала боль-
шой общественный резонанс, но 
единственной причиной измене-
ния местоположения остановки 
в микрорайоне Красное явля-
ется соблюдение действующих 
норм и требований к организа-
ции остановочных пунктов.

Практика показала, что вы-
бранное первоначально место 
оказалось не совсем удачным 
из-за небольшой площади самой 
остановки, отсутствия удобных 
лестниц и пандусов. 

Как отмечает заместитель 
главы города Вадим Черенков, 
в связи с многочисленными об-
ращениями соликамцев, а так-
же депутатов городской Думы 
рассматривается новое место 
для размещения остановочного 
павильона — рядом с торговым 
центром «Янтарь».  

Кроме того, продолжается 
процедура ввода в работу оста-
новки у ТЦ «Молодёжный». 
Остановка должна быть приве-
дена в соответствие с действую-
щими нормами.  Тогда она будет 
введена в эксплуатацию.

По материалам сайта  
http://adm.solkam.ru

ЧТО СКРЫВАЕТСЯ ЗА ЦИФРОЙ
Окончание. Начало на стр. 1

 Городские новости  Слово специалисту

Коллегу поддерживает Мак-
сим Владимирович:

— Увеличение объёмов 
выпуска качественной продук-
ции возможно только при до-
бросовестном отношении к делу 
и слаженной работе всего пото-
ка, не только персонала БДМ, 
но и продольно-резательных 
станков, упаковочной линии. 
Например, очень ответственно 
относится к делу старший рез-
чик ПРС № 1 и № 2 Максим 
Андреевич Вдовин. Он всегда 
старается определить причины 
возможных проблем в работе 
станков, как можно быстрее 
устранить их, настроить ПРС.

Николай Евгеньевич под-
тверждает единство требова-
ний в производстве:

— Василий Александро-
вич и Максим Андреевич, хотя 
и молодые специалисты, сами 
добросовестно относятся к вы-
полнению своих должностных 
обязанностей, выполняют их 
в полном объёме, и того же 
требуют от своих коллег — 
технологов, рабочих. С ними 
хорошо работать.

— Были предприняты из
менения в организации рабо
ты, проводились специальные 
мероприятия?

Максим Владимирович вы-
сказывает своё мнение:

— В конце 2016 года на 
БДМ №1 прошла модерниза-
ция, но улучшение показателей 
в 2018 году стало возможным 
после того, как были изучены 
в процессе эксплуатации осо-
бенности нового оборудования 
(например, напорного ящика 
с массоподводящей системой, 
стабилизирующих ящиков 
в сушильной группе), подобра-
ны оптимальные настройки и 
технологические режимы. Ре-
зультатом стало увеличение 
объёмов и улучшение качества 
выпускаемой продукции.

Если сравнить сводные таб-
лицы аварийных простоев и 
сбоев в работе БДМ, то можно 
отметить, что беспростойных 
дней на обеих машинах в 2018 
году стало больше. В этом есть 
заслуга мастеров по ремонту 
БДМ №№ 1,2 Романа Валерь
евича Швецова и Ярослава 
Владимировича Корзникова 
под руководством механика 
производства Виталия Петро
вича Киселёва. 

Снова с ним единодушен 
Николай Евгеньевич:

— И ещё в 2018 году отдел 
главного механика уделял осо-
бое внимание качественному 
проведению комплекса регла-
ментных плановых работ — 
осмотрам, ревизиям, обтяж-
кам, смазке оборудования. 
В сушильной части БДМ про-

ведён большой объём плано-
вых регламентных работ в дни 
проведения ППР, это замена 
бумаговедущих и сетковеду-
щих валов. Наше производство 
курируют от отдела главного 
механика Алексей Александ
рович Воронов и Вячеслав 
Фёдорович Мусихин. Хочется 
отметить и работу Петра Вла
димировича Титова, руководи-
теля группы по обслуживанию 
систем гидравлики и смазки, 
за ответственный подход к вы-
полнению задач. 

Стабильную работу бумаж-
ного производства обеспечи-
вали также служба КИП и А 
и энергетическая служба. В них 
появились новые перспектив-
ные работники, и это радует.

— Добиться хороших ре
зультатов стоит большого тру
да. А ведь ожидают, что они бу
дут улучшены. Это возможно?

Максим Владимирович уточ-
няет задачи, которые должны 
быть решены, чтобы динамика 
оставалась положительной:

— Работники бумажного 
производства стремятся по-
высить свою квалификацию, 
накопить опыт. Ведь требова-
ния в условиях жёсткой кон-
куренции на рынке бумаги 
растут. Так, важно во время 
пуска пос ле ППР быстро, без 
раскачки дать качественную 

продукцию.  Максимум за два 
съёма.

Увеличить объём продук-
ции стало сложнее, так как ра-
стёт спрос на газетную бумагу 
с всё более низким граммажом. 
Например, всё больше заказов 
на бумагу 41 г/м2. При сниже-
нии веса бумаги необходимо 
выдержать её качественные 
показатели по механическим и 
оптическим свойствам.

А Николай Евгеньевич 
определяет «ресурсы»:

— Чтобы выполнять такие 
задачи, в коллективе должно 
быть полное взаимопонимание. 
Точно можем сказать, что лучше 
работают дружные бригады. Где 
каждый из членов бригады го-
тов прийти другому на помощь, 
выполнить работу «сверх» ин-
струкций. Например, быстро и 
слаженно устранив неполадки, 
бригада может сэкономить вре-
мя, за которое получит допол-
нительно 1-2 тонны бумаги.

Чтобы молодые коллекти-
вы быстрее набирались опыта, 
производство задействовало 
свой ценный резерв. С октября 
прошлого года систематически 
проводит занятия с технологи-
ческим персоналом, консульти-
рует, помогает подготовиться 
к аттестации ветеран производ-
ства Михаил Егорович Елькин.

Елена Налётова

 Доска почёта

С ЗАБОТОЙ О КАЖДОМ РУЛОНЧИКЕ

В их числе и Ирина Никола
евна Норина. Мы встретились 
возле склада. Светловолосая, с 
едва покрытой головой, симпа-
тичная, стройная женщина. На 
первый взгляд кажется, что оде-
та не очень тепло. А ведь много 
времени контролёр проводит на 
улице. Неужели не холодно?

— Так мы же всё время 
в движении, всё время на но-
гах, — улыбается Ирина Ни-
колаевна. — Неважно, в какой 
транспорт идёт отгрузка, всё 
равно мы сначала проверяем 
каждый рулон, затем тщатель-
но осматриваем, например, кон-
тейнер: чтобы он был чистым, 
без повреждений. Стараемся 
учесть и исключить все факто-
ры, которые могут повредить 
бумагу в пути. Так что на месте 
почти не сидим. 

Сегодня по меркам ЦОГП 
хорошая погода – минус десять 
градусов. Впрочем, здесь и мо-
розами никого не испугаешь.

— Можно сказать, работа 
на свежем воздухе, — продол-
жает Ирина Николаевна. — Но 
мне не только это нравится. Я по 
специальности бухгалтер, при-
выкла работать с цифрами, с 

расчётами. Так сложилась судь-
ба, что в 2007 году я устроилась 
в ЦОГП, где уже работал мой 
муж. Конечно, поначалу было 
непривычно — вагоны, погруз-
чики, машины, шум. Казалось, 
что сложно рассчитывать схе-
мы погрузки. Вот представьте: 
в контейнер мы можем загрузить 
двадцать шесть тонн. Но у каж-
дого рулона свой формат, свой 
вес. Мне нужно быстренько со-
считать, сколько рулонов вой дёт 
в контейнер, и разместить их так, 
чтобы не было перевеса по пра-
вилам грузоперевозок. А в сме-
ну каждый контролёр следит за 
погрузкой более десяти контей-
неров! Сейчас я привыкла, по-
этому обилие цифр не пугает. 
Наоборот, интересно!

— Стоит отметить, что по-
стоянно идут изменения, свя-
занные с отгрузкой газетной 
бумаги, — говорит началь-
ник ЦОГП Елена Викторов
на Моховикова. — Так, в 2017 
году ввели контроль поосного 
взвешивания, то есть контролёр 
должен высчитывать нагрузку 
на каждую ось грузового авто-
мобиля. Ирина Николаевна одна 
из первых освоила способы по-

грузки в соответствии с новыми 
требованиями. Она обладает ор-
ганизаторскими способностями, 
поэтому и бригадира замещает, 
и даже инженера-технолога по 
отгрузкам. К своей работе от-
носится очень ответственно — 
о каждом рулон чике подумает, 
постарается всё предусмотреть. 
И новеньких этому же учит.

— Ирине Николаевне мож-
но поручить любое задание, и 
не беспокоиться о его выпол-
нении, — добавляет бригадир 
Елена Анатольевна Попова. — 
Для контролёра очень важно 
быть внимательным, иметь хо-
рошую память на цифры. Ирина 
Норина в полной мере обладает 

этими качествами. А ещё она 
прекрасно со всеми ладит, очень 
компанейская, доброжелатель-
ная. Когда в соревнованиях уча-
ствует — по лыжам, по шорт-
треку — все за неё болеем!

На лыжи и коньки заботли-
вая мама стала чаще вставать 
благодаря сыновьям — 13-лет-
нему Роману и 7-летнему Илье. 
А ещё они вместе катаются на 
велосипедах и играют в фут-
бол. Поэтому неудивительно, 
что активной Ирине Никола-
евне по душе быстрый ритм 
жизни цеха отгрузки готовой 
продукции.

Елена Клочихина

Мало кто задумывается, в какое далёкое путешествие 
отправляется готовая продукция АО «Соликамскбумпром». 
Тщательно запакованные рулоны едут к покупателю и 
в российские города, и за границу. За то, чтобы поездка 
была комфортной, и бумага прибыла в конечную точку 
маршрута без повреждений, отвечают контролёры 
готовой продукции ЦОГП.
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 Событие

ИСПОЛНИЛОСЬ ПЯТЬ

О первой пятилетке струк-
турного подразделения АО 
«Соликамскбумпром» в Крас-
новишерске рассказывает его 
начальник Артём Валерьевич 
Петренко:

— ОСП «Вишера» 20 ян-
варя отметило своё пятилетие. 
Сначала было образовано ре-
монтное производство, а в ав-
густе 2014 года был образован 
цех перевозки древесины, ко-
торые и вошли в состав ОСП 
«Вишера».

По итогам 2018 года объёмы 
выпуска товарной продукции и 
предоставление услуг ремонт-
ным подразделением выросли 
с начала образования с 10 мил-
лионов рублей до 45 миллионов 
рублей. Выросла и номенклату-
ра производимой продукции.

— Артём Валерьевич, а 
коллектив ОСП «Вишера» тоже 
вырос за это время?

— Штатный состав ре-
монтного цеха увеличился с 20 
до 50 человек. Это специалис-
ты разных профилей — токари, 
сварщики, слесари-ремонтни-
ки. Что касается цеха перевоз-
ки древесины, то в первое время 
после создания шло обустрой-
ство. Необходимо было подго-
товить помещения для транс-
портного участка. Первый 
транспорт появился в октябре 
2014 года, а непосредственно к 
вывозке цех приступил в ноябре 
того же года. Постепенно уве-
личивалось количество нового 
транспорта, персонала. И рос 
общий объём древесины, до-
ставленной на перевалочные 
площадки или непосредственно 
во «двор» предприятия. 

— Как организована рабо
та цеха перевозки древесины?

— С 2014 года, когда был 
организован вахтовый посёлок 
«Волынка», мы занялись транс-
портировкой на перевалочные 
площадки. Посёлок подрос 
с двух вагонов для проживания 
10-15 человек до 60 человек. 
На сегодня он достаточно обжи-
той, есть баня, столовая. Весь 
транспорт цеха распределён и 
закреплён по участкам. Перед 
участком Волынка стоит за-
дача доставки сырья с делянок 

лесозаготовительного предпри-
ятия на комбинат, Вая — зада-
ча постав ки лесосырья на пере-
валочные площадки в районы 
п. Вая, Б. Вая, также с участков 
лесозаготовки.

В течение всего года мы за-
няты вывозкой, организуем 
непродолжительные межсе-
зонные ремонты. В осенне- 
весенний период движение  
ограничивается, стараемся под-
готовить технику к новому сезо-
ну, провести ремонт.

— А как оснащён цех?
— Начинали мы с шоссей-

ных сортиментовозов, далее 
парк пополнился самогрузами и 
полноприводными шоссейными 
сортиментовозами, новой до-
рожной техникой. Сейчас основу 
парка составляет в основном но-
вая техника выпуска 2014–2018 
годов. В декабре 2018 года по-
лучены современные КАМАЗы 
с  большей грузоподъёмностью.

Сегодня у нас 48 единиц  
лесо возной техники, более 10 
единиц лесопогрузочной, дорож-
ной  техники. 

— Артём Валерьевич, ка
кие изменения в работе ОСП Вы 
бы отметили в конце пятилетки?

— За годы существования 
ОСП «Вишера» расширилась 
география перевозок. Сначала 
мы работали в районе реки Пеля, 
сейчас работаем и на других на-
правлениях. Главной нашей зада-
чей на сегодняшний день является 
поставка леса на промышленную 
площадку АО «Соликамск-
бумпром» и на перевалочные 
площадки. Плечо вывозки, при 
дос тавке сырья на лесную биржу, 
составляет 450 и более километ-
ров. Лес сложный, вывозим из-
далека. Работаем в районах  заго-
товки участки рек Шудья, Колва, 

Пеля. Персонал, который рабо-
тает на перевалке и закреплён 
за Вайским участком, возит лес 
из этих же районов. Машины, ко-
торые закреплены за Волынкой, 
возят древесину напрямую, сразу 
с леса или с перевалочных площа-
док на предприятие. Часть транс-
порта работает на перевалках.

В штате цеха перевозки дре-
весины ОСП «Вишера» 100 че-
ловек рабочего персонала. Плюс 
инженерно-технические работ-
ники. Мы испытываем так же, как 
и другие производства, нехват-
ку кадров. Особенно водителей. 
Не все готовы работать в столь 
сложных условиях — отдалён-
ность от дома, физические нагруз-
ки и трудный маршрут. Поэтому 
есть и наёмный персонал.

— Что Вы бы назвали 
главным достижением ОСП 
«Вишера» за прошедшие пять 
лет?

— Пять лет назад мы начи-
нали почти с «чистого листа», 
помогли люди, специалисты, 
профессионалы своего дела. 
Сформировался хороший рабо-
тоспособный коллектив. Хоте-
лось бы отметить Н.П. Кучева, 
заместителя начальника ОСП 
«Вишера», С.Г. Шпейтельшпа
хера, старшего мастера ЦРО, 
Н.Ю. Мельникова, технолога 
ЦРО, мастера по ремонту цеха 
перевозки древесины В.М. Яро
ма, диспетчера автомобильно-
го транспорта  Е.А. Березину, 
мастеров смен И.В.Леоненко, 
А.С. Жунёва. 

Мастера своего дела 
П.А. Тришко, Н.В. Жиленко, 
В.В. Соколов, А.П. Голубев — 
работники ремонтного цеха;  
водители — В.В. Жуков, 
С.С. Трощук, машинист до-
рожных машин — С.В. Ре
гер, А.В. Реутов; машинис-
ты лесо погрузочной техники 
М.О. Ахмедов, А.В. Никулин 
и А.Н. Собянин, электрик по 
автомобильному транспорту 
А.И. Мингалёв.

Елена Александрова

На нашем предприятии привыкли к солидным датам. 
АО «Соликамскбумпром» готовится отметить через 
два года своё восьмидесятилетие. Но для особого 
структурного подразделения «Вишера» пятый день 
рождения не менее важен, чем солидный юбилей.

  Юбилей

Такой совет даёт своим молодым коллегам инженер 
по КИП и АСУТП Александр Георгиевич Мырзин.  
И он знает, что говорит! В бумажном производстве № 2 
он с 1986 года вслушивается в звук работы машин, 
безошибочно улавливая «сигналы тревоги».

Когда я спросила, не по 
сменам ли работает Александр 
Георгиевич, мне ответили, что 
его всегда можно найти в про-
изводстве: «Иногда кажется, 
что он здесь живёт». Откуда 
такая самоотверженность? 
Всё просто — бумкомбинат 
для Александра Георгиевича 
родной. Когда в 1976 году вы-
пускник школы устраивался 
на комбинат, здесь уже ра-
ботала вся семья: родители, 
сёстры, брат. Вот в ремонтное 
производство к брату и при-
шёл Александр. Только за-
нялся не железом, а деревом 
в модельном участке.

Традиционно внесла в 
жизнь важные перемены 
служба в армии. Во время 
службы в Киргизии парень 
освоил профессию радиста и 
привык к электронике, радио-
технике. А после возвращения 
из армии поступил по направ-
лению предприятия учиться в 
Уральский политехнический 
институт на радиотехниче-
ский факультет. 

Счастливое время сту-
денчества запомнилось ро-
мантикой стройотрядов. И на 
четвёртом курсе будущий 
инженер встретил свою судь-
бу — Светлану. Вернулся 
на предприятие Александр 
уже с дипломом, женой и 
сынишкой.

С тех пор, как Александр 
начал работать инженером 
АСУТП, и до сегодняшнего 
дня ему интересна его рабо-
та. Сначала было интересно 
разбираться с новым обо-
рудованием, имеющим свою 
специфику, потом осваивать 
ещё более новое. То есть про-
следить эволюцию радио-
электронной техники.

Как говорит Александр 
Георгиевич: «Раньше боль-
ше неисправностей было, 
сейчас принцип действия 
более сложный, зато тех-
ника более надёжная. Что-
бы беспроблемно работала, 
нужно только регулярно об-
служивать, вовремя прове-
рять, чис тить и менять. На то 
и рег ламент есть, и по опы-
ту уже знаем, где что нужно 
проверить». По Александру 
Георгиевичу сразу видно, что 
он в жизни руководствуется 

разумным принципом: «Сна-
чала думай, потом делай!» 
Опытный инженер не поле-
нится изучить документацию, 
найти дополнительную нуж-
ную информацию (Интер нет 
нам в помощь). К решению 
самых сложных проблем от-
носится Александр Георгие-
вич с философским спокой-
ствием и успешно их решает. 
То же в наставничестве. Ког-
да подопечные что-то уж со-
всем не то делают, всё равно 
использует наставник поли-
тику мягкой силы — разъ-
ясняет, внушает. «Да, другие 
они сегодня. Но это не дока-
зывает, что раньше трава зе-
ленее была».

Наставнику Мырзину 
очень благодарны его учени-
ки. Два года под его началом 
работал Алексей Николаевич 
Щукин, который сегодня яв-
ляется ведущим инженером 
по КИП и АСУТП второго 
бумпроизводства: «Александр 
Георгиевич демонстри ровал 
глубокие теоретические зна-
ния, свободно ориентировался 
во множестве схем. Отличает 
его и подход к устранению не-
исправностей. Сначала подни-
мет документацию, потом, уже 
продумав варианты решений, 
идёт и быстро устраняет непо-
ладку. Я многому у Александ-
ра Георгиевича научился».

Александр Георгиевич 
продолжает заниматься лю-
бимым делом, комфортно 
ему в большом дружном кол-
лективе бумпроизводства. 
Но самым главным в жизни 
была и остаётся семья. Отец 
по праву гордится сыном Ан-
тоном, который, выбрав тех-
ническую стезю, работает 
в Перми, и дочерью Еленой, 
которая посвятила себя из-
учению языков и искусства, 
живёт и работает в Санкт-
Петербурге. Отрада души — 
внучка в Перми. Всегда 
в планах Александра Георги-
евича встречи с любимыми 
сёстрами и братом.

А скоро и повод для встреч 
с родными и друзьями осо-
бый — юбилей. Коллеги гото-
вятся поздравить. С юбилеем! 
Здоровья и счастья!

Елена Налётова

НАДО СЛУШАТЬ

Цех перевозки древесины ОСП «Вишера» к вывозке готов
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Объём перевезённой ОСП «Вишера» древесины 



— Здравствуйте, — услы-
шали мы голос начальника ДК 
«Бумажник» Веры Евгеньев
ны Нассоновой. — Получили 
наше письмо? А что вы видите 
на фотографиях?

Рассмотрев оба снимка, мы 
задумались. Мы видим… 

В общем, без подсказок. 
А вопрос мы переадресуем 
вам, дорогие читатели: «Что 
вы видите на фотографиях?».

Ответы присылайте по 
кольцевой почте или остав-
ляйте в нашем почтовом 
ящике у двери редакции. 
Не забудьте оставить свои 
контактные данные. Пер-
вый участник, указавший 
правильный ответ, получит 
приз — пригласительный 
билет на музыкальный сезон 
в ДК «Бумажник» (с февраля 
по апрель 2019 года).

За баталиями чёрно-белых фи-
гур сошлись шестнадцать участниц. 

— Соревнования прошли 
на хорошем уровне, — отметила 
председатель первичной профсо-
юзной организации АО «Соли-
камскбумпром» Светлана Влади
мировна Елисеева. — Особенно 
зрелищным и ярким получился 
финал. Игра длилась сорок минут!

В решающей схватке за пер-
вое место турнира встретились 
давние соперницы — Екатерина 
Васильевна Суворова (цех 
КИП и А) и Елена Ивановна Каш
лякова (ЦОГП). Долгое время де-
вушки размышляли над каждым 
ходом, старались предугадать 
действия друг друга и даже под-
страивали шашечные ловушки. 

— С Катей играю в финале 
уже не первый раз, — призна-
лась Елена Кашлякова. — 
Несколь ко лет назад победу 
одержала я. В следующем году 
победила Катя. В прошлом году я 
не участвовала в соревнованиях, 
потому что была на больничном. 
И вот вновь встретились!

К слову, у Елены Ивановны 
первый разряд по шахматам, 
более того, она была чемпион-
кой области в своей возрастной 
группе. Однако по истечении 
сорока минут один ход решил 
практически всё.

— Я не могла сегодня про-
играть, ведь за меня болел сын, — 
поделилась победительница Екате-
рина Суворова, обнимая 5-летнего 
Пашу. — Я пообещала, что займу 
первое мес то. Елена — очень дос-
тойная соперница, с ней всегда ин-
тересно играть. Какой-то опреде-
лённой стратегии у меня нет, всегда 
выстраиваю игру по ходу. 

Таким образом, шашечное зо-
лото ушло в цех КИПиА, который 
укрепил свои позиции в общей тур-
нирной таблице Спартакиады тру-
дящихся АО «Соликамскбумпром». 
Елена Кашлякова так же выполнила 
свою задачу — теперь ЦОГП зани-
мает в своей группе третье место.

А впереди — шахматный 
турнир! Шашечные королевы 
пообещали, что немного восста-
новят силы и тоже примут в нём 
участие. Ждёт ли нас ещё один 
жаркий финал — покажет время.

Елена Клочихина
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КТО ПЕРВЫЙ?

КОРОЛЕВЫ В ЧЁРНО-БЕЛОМ

На электронную почту редакции пришло письмо с двумя фотографиями. 
А спустя минуту раздался телефонный звонок.

Шашечный турнир в зачёт спартакиады трудящихся предприятия  
прошёл 24 января в профкоме.

ВНИМАНИЕ!

В Доме культуры «Бумажник»   
6 февраля в 17.00.  
состоится 

ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР 

Регистрация участников начнётся в 16.30.
Приглашаем работников и ветеранов АО «Соликамскбумпром», 
ООО «Соликамская ТЭЦ», ЧДОУ «ЦРР «Соликамскбумпром».

Дополнительную информацию можно получить по телефонам: 
6-47-41, 6-49-78

ПРИГЛАШАЕМ!

Не за горами огородная пора.  
Чем ближе это весёлое время, тем больше 
вопросов возникает. На все волнующие 
вас вопросы смогут ответить в

ШКОЛЕ 
ОГОРОДНИКА

Приглашаем всех желающих на занятия (бесплатно).
Подать заявку и узнать о дате можно по телефонам:  
2-29-02, 8-902-79-71-779.

Ждём ваших звонков до 7 февраля!

ИТОГИ ШАШЕЧНОГО 
ТУРНИРА СРЕДИ ЖЕНЩИН:

I место — Е.В. Суворова 
(цех КИПиА);
II место — Е.И. Кашлякова (ЦОГП);
III место — Н.Ю. Терентьева 
(БП №2).

Горячий финал. Е.И. Кашлякова (слева) против Е.В. Суворовой

Студент года – 2019

  Фотоновость

За главное студенческое 
звание 29 января 
в ДК «Прикамье» 
боролись четыре 
лучших представителя 
из Соликамского 
социально-
педагогического 
колледжа 
им. А.П. Раменского, 
Соликамского 
автомобильно-дорожного 
колледжа, Соликамского 
технологического 
колледжа и Соликамского 
горно-химического 
техникума.

Вероника Тимошкина 
(САДК), Ангелина Пальчук 
(СТК), Людмила Кулакова 
(СГХТ) и Евгений Казанцев 
(ССПК им. А.П. Раменского) 
представили на суд жюри свои 
видеоролики, презентовали 
себя, рассказывали о том, по-
чему выбрали свою профес-
сию и как планируют в ней 
развиваться. Настоящий эк-
замен претендентам на звание 
лучшего устроила конкурсная 
комиссия — отвечая на вопро-
сы, студенты смогли проде-
монстрировать своё владение 
ораторским мастерством.

В итоге 1-е место заня-
ла Вероника Тимошкина, 

2-е мес то — Ангелина Паль-
чук, 3-е место — Людмила 
Кулакова.

— Кроме того, Людми-
ла Кулакова была поощрена 
специальным призом от на-
шего предприятия, — рас-
сказала ведущий специалист 
по обучению и развитию пер-
сонала отдела кадров АО 
«Соликамск бумпром», член 
жюри конкурса «Студент 
года – 2019» Инна Алексан
дровна Соловь ёва. — Де-
вушка обучается на третьем 
курсе по специальности «Хи-
мическая технология неорга-
нических веществ». Данная 
специальность востребована 
на бумкомбинате. Мы с радо-
стью предложили Людмиле 
пройти на нашем предприятии 
производственную практику, а 
затем и устроиться на работу.

Ксения Дмитриева

СТУДЕНТ ГОДА – 
2019


